

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

秋は学会のシーズンです。先日、日本薬学教育学会に参加しました。

話を聞いて驚いたのは、1991年には11校だった看護系大学が、2017年には255校にまで増えたということです。薬学部も46校から75校まで増えましたが、看護学部はそれ以上。看護学部の人気が高いことはよく知っていましたが、高校の先生が進路指導で「薬学部より看護学部に行ってはどうか?」と言っているというのを耳にし、悲しくなりました。

しかし、文部科学省の方が講演中に「医学部は打ち止めですが、薬学部は設置基準があるので……」と発言していましたので、設置基準さえ超えればまだ薬学部は増えるのだなとも思いました。あと6大学が薬学部の設置を検討している、と私の耳には届いています。

人がAIより優れているところは「文脈を読むこと」と「ビジョンを描く力」です。今回の学会でメディセレは、薬学部6年制教育を終了し、まだ薬剤師になっていないスクール生と実施したワークショップを発表。「薬剤師の地位向上に向けた行動」「職能拡大」「薬剤師の認知度向上」「資格を活かした期待」が“重要度や緊急度が高い”と挙げられました。まさに人にしかできないことばかりです。

これらの志を持った薬剤師が増えていくことで、医療貢献度も高くなっていくと思います。ともに教育で“未来”を創りましょう!

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子